

■ **Schweizerische Diabetes-Gesellschaft**, in Baden, CH-020.6.900.376-3, Verbesserung der Lage der Diabetiker in der Schweiz usw., Verein (SHAB Nr. 28 vom 11. 02. 2004, S. 2, Publ. 2112658). Statutenänderung: 24. 04. 2004. Zweck neu: Verbesserung der Lage der Diabetikerinnen und Diabetiker in der Schweiz im Sinne der Internationalen Diabetes-Föderation, insbesondere die geeignete Instruktion, Förderung der Hilfe zur Selbsthilfe und psychosoziale Begleitung der Betroffenen und ihrer Angehörigen, die Aufklärung der Öffentlichkeit, wie auch die Früherfassung der Zuckerkrankheit und Unterstützung der Erforschung wissenschaftlicher und sozialer Probleme der Krankheit, der Verein vertritt als Patientenorganisation die Anliegen der Diabetikerinnen und Diabetiker aus einer interdisziplinären Optik gegenüber den Anspruchsgruppen, insbesondere aus Politik, Industrie und Wissenschaft. Mittel neu: Mitgliederbeiträge, Sponsorenbeiträge, Spenden und Legate. Organisation neu: Generalversammlung, Vorstand von mindestens 3 Mitgliedern. Tagebuch Nr. 7302 vom 07.09.2004 (02446558 / CH-020.6.900.376-3)